
Gruppe SPD - B'90/Die Grünen - WGS - Freie Burgdorfer 
im Rat der Stadt Burgdorf

31303 Burgdorf
Vor dem Hann. Tor 1

18. Feb 2020

Pressemitteilung zum Thema „Fussgängerampel in Hülptingsen“

Die Gruppe  SPD-B'90/Die Grünen-WGS-FreieBurgdorfer begrüßt die nunmehr erteilte Erlaubnis 
der Strassenverkehrsbehörde der Region Hannover in Hülptingsen eine Ampel zur Querung der 
Strasse „Vor den Höfen“ errichten zu können.

Der Rat hatte bereits mit dem VA-Beschluss vom 8.5.2018 die Errichtung der Ampel beschlossen. 
Die Umsetzung scheiterte an den zu niedrigen Querungszahlen durch Fußgänger in der Nähe der 
Bushaltestelle. 

Die genehmigende Strassenverkehrsbehörde hatte in mehreren Schreiben, die der Öffentlichkeit 
durch Mitteilungsvorlagen bekannt gemacht wurden, dargelegt, warum die Genehmigung versagt 
wurde.

Wie zu erwarten war, sind die Schülerzahlen in Hülptingsen soweit angestiegen, dass eine erneute
von der Region veranlasste Zählung eine Ampel rechtfertigt.

Die Stadt ist von der Region verpflichtet worden, einen qualifizierten Schulwegeplan zu erarbeiten. 
Wir werden die Erstellung intensiv begleiten.

Gerald Hinz Hartmut Braun Kurt-Ulrich Schulz Rüdiger-Mirco Nijenhof
Fraktionsvorsitzender SPD Fraktionsvorsitzender Fraktionsvorsitzender WGS Fraktionsvorsitzender Freie Burgdorfer

B‘90/Die Grünen
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